SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football: Mauritanie-Gabon aura bien lieu le 9 septembre prochain à Nouakchott

DANS cette perspective, nos Panthères, selon nos informations, seront en regroupement à Marrakech (Maroc) à partir de lundi 4 septembre avant de rallier Nouakchott trois jours plus tard.

> Willy NDONG Libreville/Gabon

ES inquiétudes et incertitudes liées au regroupement et au déplacement des Panthères en Mauritanie, suite à la situation qu'a connue notre pays se sont dissipées. Les choses se sont accélérées ces dernières 24 heures suite aux instructions données par les nouvelles autorités du pays.

En effet, les experts de l'Office national du développement du sport et de la culture (ONDSC), de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), du secrétariat général du ministère des Sports

et des nouvelles autorités du pays se sont retrouvés hier au siège de la fédération pour finaliser le dossier Panthères.

Selon nos informations, il a été décidé que le regroupement des Panthères aura finalement lieu à Marrakech au Maroc à partir du lundi 4 septembre. Mais encore, des charters au départ de Libreville pour Nouakchott sont envisagés. Une source autorisée nous informe également que "l'hôtel des Panthères à Nouakchott a déjà été réglé et que les titres de transport des joueurs et encadrement technique sont en cours d'établissement".



Les Panthères du Gabon seront en préparation à partir de lundi du côté de à Marrakech au

Football: les Panthères et la vie sans trois cadres défensifs en Mauritanie

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

LOYD Palun, Bruno Ecuele Manga et André Biyogo Poko manqueront donc à l'appel du rendez-vous décisif du 9 septembre en terre mauritanienne où le Gabon sera en lutte pour un ticket qualificatif de la Coupe d'Afrique des nations 2023. Le manque de club (pour le premier) ou de temps de jeu (pour les deux autres) a ainsi obligé le sélectionneur Patrice Neveu à faire sans ces trois cadres du secteur défensif des Panthères. Le technicien français devra pourtant bien leur trouver des alternatives crédibles pour le quitte ou double de Nouakchott. Dans une défense probablement à quatre joueurs devant le rempart Jean-Noël Amonome et qui pourrait voir être alignés sur les flancs Anthony Oyono (à droite) et Johan Obiang (à gauche), la paire centrale, déjà vue à l'œuvre, devrait être composée d'Aaron Appindangoye et Sidney Obissa. À moins que ne soit préféré à ce

denier le novice Michel Mboula.



Sidney Obissa devrait retrouver une place dans le onze de base des Panthères lors du décisif Mauritanie-Gabon.

Dans le trident du secteur médian où manquera forcément l'abattage de Poko, Didier Ndong (devant la défense) sera un associé logique à Mario Lemina et au "revenant" Guelor Kanga. Même si le maître à jouer des Panthères et de l'Étoile Rouge Belgrade se montre moins à son avantage en ce début de saison.

Pour la division offfensive, qui a souvent offert plusieurs options à Patrice Neveu, Pierre-Emerick

Aubameyang, Denis Bouanga et Aaron Boupendza partent pour être les trois premiers choix. Devant Jim Allevinah (utilisé à contre-emploi lors de la dernière sortie contre la RD Congo à Franceville), Alan Do Marcolino et Orphée Mbina, le bizuth qui réalise des débuts prometteurs avec le Nîmes Olympique (3 buts en autant de journées en National).

Mais le dernier mot reviendra évidemment au sélectionneur national dans ses choix tactiques (4-3-3, 3-5-2 ou 3-4-3) et des hommes pour un match qui, soit ouvrira au Gabon les portes de la Can "Côte d'Ivoire 2023", soit pourrait sonner le glas de son

Il reste que le natif du Pré-Saint-Evroult devra avant tout colmater les fissures récentes sur l'unité de son groupe créées par les positions des uns et des autres par rapport à la dernière élection présidentielle au Gabon. Car, aller en Mauritanie avec un groupe divisé ou des joueurs à la motivation fluctuante serait à n'en point douter une avancée certaine vers l'échec.

Can 2023 : Encore 10 places à prendre

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

E nombre de pays qualifiés pour la Can 2023 qui se tiendra du 13 janvier au 11 février 2024 en terre ivoirienne est désormais de 14. La 6e et dernière journée des éliminatoires prévue entre le 7, 8 et 9 septembre restera sans enjeux pour certains, mais pour d'autres, elle s'annonce décisive dans la course aux derniers billets.

C'est le cas du groupe C, avec la Namibie (1er, 5 points), le Cameroun (2e, 4 points) le Burundi (3e, 4 points), le groupe E, composé du Ghana (1er, 9 points), Angola (2e, 8 points), RCA (3e, 7 points), le groupe I, qui regroupe la République démocratique du Congo (1er, 9 points +5), la Mauritanie (2e, 7

points +1), le Gabon (3e, 7 points -1), le Soudan (4e, 6 points-5). Enfin, dans le groupe L, le Sénégal déjà qualifié depuis la 4e journée, attend celui qui les accompagnera entre le Mozambique (2e, 7 points -2) et le Bénin (3e, 5 points). Le classement est serré entre les Nations engagées dans ces différents groupes où tout sera joué lors de la dernière journée.

Les 14 qualifiés : Côte d'Ivoire (pays hôte), Maroc, Algérie, Égypte, Afrique du Sud, Sénégal, Cap-Vert, Mali, Guinée équatoriale, Nigeria, Tunisie, Burkina Faso, Zambie, Guinée Bissau Les éliminés: Botswana, Madagascar, Lesotho, Sao-Tomé et-Principe, Soudan du Sud, Togo, Niger, Sierra Leone, Comores, Rwanda, Eswatini.